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“现在是留在中国最好的时机”
意大利“网红”教授又回宁诺了
记者 严瑾

操着一口流利的汉语，从
2008年来到中国的经历聊起，
谈到如何增进意大利乃至欧洲对
中国的了解、如何在疫情下深化
中意“一带一路”合作，以及当
前贸易形势带给宁波与意大利的
机遇…… 10月20日，曾被提
名为意大利总理候选人、后出任
意大利经济发展部副部长的宁波
诺丁汉大学“网红”教授米凯
莱·杰拉奇，接受了记者的采
访。

之前，历经 14天的隔离，
杰拉奇于9月22日从意大利重
返中国，回到宁波诺丁汉大学的
讲台，向商学院的本科生开授
《中国与世界经济》。

在此期间，他一直在为中国
和意大利之间的合作勤奋奔走
——一边孜孜不倦地在社交媒体
发文，向意大利民众客观“科
普”中国的现状；一边筹划组建
智库团队，为意大利政界、商界
提供操作性强的决策参考。

毕业于麻省理工大学的杰拉奇，有着颇具传奇
色彩的履历。2008年，一场金融危机席卷全球，让
原本供职于华尔街的杰拉奇想寻求一些改变。他注
意到加入WTO以来的中国经济正在飞速增长，而他
的研究方向也在由微观经济学向宏观经济学转型。
正好当时有一个外派项目，杰拉奇便由此来到中
国，一呆就是10年。

初来乍到时，杰拉奇花了6个月的时间在浙江大
学学习汉语，并凭借在世界知名投行的工作经验，
摇身一变成为高校老师，在浙大教授股票投资、财
务报表分析等MBA课程。2014年，在一些外籍朋
友的推荐下，杰拉奇应聘了宁波诺丁汉大学的教
职，与宁波结下不解之缘。

在宁诺的校园中，杰拉奇是一位广受欢迎的
“网红”教授。他曾披着中国丝巾上课，如果有学生
上课时说听不懂英语，他会字正腔圆地蹦出汉语回
怼“那你为什么来宁波诺丁汉大学读书？”而他高达
50%的专业课挂科率，恐怕是不少“学霸、学渣”
通宵达旦复习时的噩梦。

“我来到宁波，是因为被这所学校的教学环境、
师资力量所吸引。”杰拉奇直言。当提及在学生间旺
盛的人气，杰拉奇幽默地调侃：“那肯定是50%的学
生喜欢我，50%的学生不喜欢，因为他们都不及
格。”话虽如此，杰拉奇的课堂依然爆满，有时40个
人的教室会迎来100余人慕名旁听。

尽管教学研究是杰拉奇的热情所在，但他投身政
治活动的积极性也同样满格。他曾在2018年被提名
为意大利总理候选人，后出任意大利经济发展部副部
长，直接推动了中意签署“一带一路”合作备忘录。
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